



Medienmitteilung

Volketswil, 23. April 2021

Ab Mai ist Andreas Häuptli der neue Geschäftsführer des TCS Zürich

Am 3. Mai 2021 wird Andreas Häuptli die Geschäfte der Sektion Zürich des TCS übernehmen.

Nach 34 Jahren als Geschäftsführer des TCS Zürich übergibt Reto Cavegn Ende Monat seinen Posten an Andreas Häuptli und wird wohlverdient in den Ruhestand treten. Reto Cavegn schaffte aus einem 6-Mann-Betrieb an der Alfred Escher-Strasse in Enge, Zürich ein KMU mit 34 Mitarbeitenden und aktuell vier Standorten und war das „politische Gesicht“ des TCS Zürich. Für die wertvolle Zusammenarbeit und die hervorragend geleisteten Dienste bedankt sich die Sektion Zürich und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.

Andreas Häuptli stösst vom Verlegerverband Schweizer Medien, wo er über fünf Jahre als Geschäftsführer die Verbandsgeschicke führte, zum TCS Zürich. Zuvor war er während fast zwölf Jahren in führenden Funktionen im Verlag der Neuen Zürcher Zeitung tätig, unter anderem auch als Mitglied der Geschäftsleitung. Bereits in den Neunzigerjahren in seiner Zeit bei Smart in Biel, als die Swatch Group noch Teilhaber war, beschäftigte sich Andreas Häuptli mit neuartigen Mobilitätskonzepten.

Der TCS Zürich freut sich auf eine gute Zusammenarbeit und ist überzeugt, mit Andreas Häuptli einen Geschäftsführer gefunden zu haben, welcher mit seinem Unternehmergeist und seinen Erfahrungen im Verbandswesen die Sektion Zürich erfolgreich weiterführen wird.



R. Cavegn



A. Häuptli

Auskünfte erteilt

Reto Cavegn, TCS Zürich, Geschäftsführer, +41 79 401 35 33